

Síntesis Deportiva

La Conmebol dispuso medidas para jugar la Copa Libertadores y Sudamericana

En la reunión que mantuvieron vía videollamada, los integrantes del Consejo de la Confederación Sudamericana de Fútbol aprobaron modificaciones reglamentarias para lo que vendrá en las ediciones 2020 de la Copa Libertadores y la Sudamericana, una vez que pueda controlarse la pandemia de coronavirus.

En lo que respecta a los partidos en sí, se prohibió que los jugadores escupan, besen la pelota, intercambien banderines o camisetas. Además, se dispuso que cada uno de los que estén de la línea de cal hacia afuera utilice tapabocas y todos deberán pasar por controles de temperatura, además de la creación de un registro médico con los test de Covid-19.

Por otra parte, se dispuso la reducción en un 30 por ciento de las futuras multas que puedan sufrir los clubes, mientras que también podrá haber más cambios en las listas de buena fe: se habilitará la chance de hacer cinco en la reanudación de la segunda fase, otros tantos en octavos y tres para cuartos y semis.

La Liga Nacional de Básquet pide volver a jugar

El presidente de la Asociación de Clubes de Basquetbol, Gerardo Montenegro, reveló ayer que le pidió una reunión al ministro de Deportes y Turismo, Matías Lammens, para «volver a jugar» la Liga Nacional.

«Nosotros tenemos el mandato de los clubes para mandarle la propuesta al ministro de Deportes y Turismo, Matías Lammens. Ya le pedimos una reunión para volver a jugar y tendremos un protocolo de seguridad e higiene para presentarle. Si el Gobierno nos deja, volveremos a jugar», detalló el santiagueño en un video publicado por la cuenta oficial de Twitter de la Liga Nacional de Básquetbol (LNB).

La LNB se suspendió a mediados de marzo por el coronavirus y, a diferencia de la Liga Argentina y el Torneo Federal, continuará cuando se consiga la autorización gubernamental.

Vuelve el torneo de franquicias neozelandesas de rugby

El Súper Rugby Aotearioa, torneo que jugarán únicamente las cinco franquicias de Nueva Zelanda que participan habitualmente del Súper Rugby, donde competían los Jaguares de Argentina hasta que se canceló debido a la pandemia de coronavirus, comenzará el próximo 13 de junio.

Según lo anunció este martes la federación de ese país, el lanzamiento del certamen será



ese día con un encuentro entre Highlanders y Chiefs, en Dunedin.

En el torneo también competirán las franquicias Blues, Hurricanes y Crusaders, según se confirmó luego de que el Gobierno neozelandés anunciara que el país pasará al Nivel 2 de la cuarentena por la pandemia de coronavirus a partir de este jueves.

Así, los jugadores tendrán casi un mes para ponerse en forma y los entrenamientos comenzarán el lunes 18 de mayo, señaló Newshub de Nueva Zelanda.